
    泉大津市ＰＴＡ協議会 令和６年度第２回役員会の議事概要について 

 

１ 実施日時 

令和６年７月２２日（月）午後７時３０分から午後９時００分 

２ 実施場所 

泉大津市役所 ３階３０１会議室 

３ 参加者（順不同） 

出口、得津、新福、南出、藤田、獅子目、岡本、岩谷、 

向井校長、原田校長 

（事務局：生涯学習課 吉田係長、藤原）    計１２名 

４ 議事概要 

 ⑴ 会長挨拶  

   会長不在につき実施せず 

 ⑵ 各役職（担当）より報告 

   泉大津市推進会議等、不参加のため改めて報告 

 ⑶ 府ＰＴＡからの連絡事項 

   令和６年度事業については後日改めて紹介 

 ⑷ 議事進行 

  ① 昨年度からの継続審議案件について 

   〇 規約の現状について   

     まだ各単位Ｐでの会議が開催されていないところもあるので、次回 

    の役員会で発表する。 

 〇 ＰＴＡ会費（親睦会費）の使用について 

  ・ 第１回会議での旭Ｐ片岡さんからの調査案件(単 Pで懇親会費や 

粗品を出している所は有るか？)については、ＬＩＮＥで回答があった

ものについては、会長にフィードバック済 

  ⇒穴師小、楠小、条南小、東陽中、小津中より回答有り 

   →懇親会費や粗品を出している学校はありませんでした。 

   →旭小では、親子ドッジボール大会などで粗品(参加賞)を出している。 

   ・ 現在でも運動会前日準備や会議でお茶が出るところはあり 

   ・ 運動会でＰＴＡ競技があった時代は粗品を用意していた 

   ・ ＰＴＡ本人や親族、先生への香典等についてはどうしているのか。 

    ⇒ 家族葬も増え、近年は受け取らない。古い規約が残っていたと 

     しても自然とやらない流れ（向井校長、原田校長） 

 

  ② 今年度に行うことの審議 

  〇 ホームページについて 

    毎回の会議結果を掲載することについて、事務局が担当してよいか。 

    ⇒ 事務局としては問題ない 

      泉Ｐのホームページを活用 

      以前の古い分については削除した方が良いのではないか 

      削除のＩＤについては要調査  



      誰もがもっと分かりやすくアクセスできるように 

  〇 問題提起の在り方について 

    役員にも家庭があり、仕事をしている人もいる中で、より効率よく 

   活動するためにもＬＩＮＥのノート機能を活用するなどしてはどうか。 

 

  〇 ＰＴＡ主催のイベントについて 

   ※ 別紙参照（令和６年度事業提案 藤田さんより） 

    ・ １１月ころに開催するのが一番良いのでは。人を巻き込んで有 

     志でやりたい。 

    ・ テクスピアのミニホールを使用する 

    ・ この映画を見て各学校でやりたいとなればやってもらったら良 

     いと思うし、文科省選定というところに意味があって、まさに学 

     校がこの映画のように変わっていこうとしているところを感じ 

     てもらえたら。 

    ・ 当時小学生だった子供は、今中学生になっており映画もアップ    

     デートされているのでぜひみてほしい。 

    ・ 映画の上映か木村先生の講演をするか。木村先生の講演は講演 

     料がかかるので来年に持ち越しもあり 

 

   ⇔ スポーツイベントの場合 

・ 体育館の使用料金が安い。 

      ただし、スポーツイベントなら各学校の先生のお手伝い必要。 

     ・ 保護者にＰＴＡに関心をもってもらうのにスポーツがいいの  

     か？ 

     ・ そもそも泉大津はスポーツ青少年課がだいぶ力を入れて 

既に活動している状況でやるべきか。 

      ⇒先生の負担は正直厳しい（校長） 

    

    現段階では情報量が少なく、会議の参加人数も少なかったことから 

   イベント開催の是非及び内容の決定については次回まで持ち越し。 

   

   ⑸ その他 

  ・ ＬＩＮＥグループ参加状況（３５名中３３名） 

   ・ 次回開催日はＬＩＮＥで案内  

  

                     

                    書記  楠ＰＴＡ 岩谷 彩 

                       東陽ＰＴＡ 出口勝正 

 

 


